

Ausschussmitglied Engelhardt:

Warum fand das Meckenheimer Blütenfest gleichzeitig mit Veranstaltungen in anderen Städten statt? Wurde dies in der Presse thematisiert?

Antwort der Verwaltung

Mit dem Ziel, die Region als Ganzes zu vermarkten, hat der beteiligte Verein Rhein-Voreifel Touristik e.V. bewusst einen gemeinsamen Tag für die verschiedenen Veranstaltungen in mehreren Städten der Region gewählt. Dieses Konzept wurde auch in den Pressemitteilungen im Vorfeld des Meckenheimer Blütenfestes dargestellt. Die Website des Vereins befand sich zum Zeitpunkt der Veranstaltung leider noch in der Umgestaltung.